
U
n «quadro di verità»
sul servizio idrico,
con dati e numeri pre-
cisi, e una linea politi-
ca cristallina: avanti

tutta sulla gestione pubblica. Nichi
Vendola, presidente della Regione
Puglia, parte da questi due pilastri
per dichiarare una guerra senza
quartiere all’ultimo decreto del go-
verno, che di fatto privatizza l’ac-
qua. La giunta di Bari ha già votato
una delibera che sancisce l’avvio
della ripubblicizzazione dell’Ac-
quedotto pugliese, definendo l’ac-
qua «bene comune e un diritto
umano universale». Seguirà a ruo-
ta una legge regionale che sancisca
la trasformazione dell’Acquedotto
da Spa ad ente di diritto pubblico.
Scelta radicale. Con internalizza-
zioni (non esternalizzazioni) di
personale e in prospettiva anche la
gestione dell’acqua minerale. Cilie-
gina finale: il piano prevede che al-
la fine la Regione dovrà spendere
meno.
Come azionista unico dell’Acque-

dotto, lei sarebbe fortemente indi-

ziato di voler ricostituire un carroz-

zone.

«In Italia si parla di queste cose sen-
za mai entrare nel merito. Voglia-
mo dire chiaramente cos’è l’Acque-
dotto pugliese? È il più grande ac-
quedotto d’Europa e forse del mon-
do, con 20mila chilometri di rete
contro le 8mila degli acquedotti
lombardi. Ha già cantierizzato la-
vori per mezzo miliardo e ha in vi-
sta investimenti per un miliardo.
Stiamo parlando di una struttura
complessa. La nostra gestione ha
già raggiunto obiettivi invidiabili.
Chiedo. perché il privato dovrebbe
garantirmi quello che mi garanti-
sce oggi l’Acquedotto, con i suoi la-
boratori d’analisi o con la gestione
della rete fognaria?»
Gli amatori delmercato potrebbero

risponderecheilmondovainquella

direzione.

«Falso: nessuno va in quella dire-
zione. Il vero problema è che in Ita-
lia nessuno lo dice. A Parigi si sta
ristatalizzando, in America nessu-
na gestione dell’acqua è privata.
Avevano provato ad Atlanta, sono
tornati indietro. Vogliamo anche
dire che l’esperienza di Arezzo, do-
ve sono arrivati i francesi, è stata
fallimentare? Vogliamo davvero fa-
re un bilancio serio, aprire un dibat-
tito, fare un’informazione non ide-
ologica e basata su elementi cer-
ti?».
C’è chi dice che l’acqua pugliese è

troppo cara.

«Cara? Per una regione che non ha
la materia prima, non mi pare pro-
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Il governatore della Puglia: con un legge regionale trasformeremo
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La Puglia ha impugnato il decreto legge che privatizza l’acqua

«Sarà guerra contro
i pescecani delmercato
E alla fine risparmierò»
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